

BOLETÍN INFORMATIVO

La alcaldesa Soledad Carreño se encuentra visitando varias comunidades del municipio el día de hoy para compartir la tradicional Rosca de Reyes con nuestra gente.

La alcaldesa expresó su gratitud y su compromiso con los habitantes de Tronconal, Antigua Reforma y Vichinchijol, quienes recibieron con alegría este gesto de solidaridad por el día de reyes que se celebra el 6 de enero.

¡Somos un gobierno solidario!

#UnGobiernoSolidario #SoledadCarreño #ENÉbanoSiHayApoyo
#ContigoCambiamosLaHistoria #GobiernoMunicipalDeÉbano

ATENTAMENTE

C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL

